

けやきっこだより

令和4年度
都城市立梅北小学校
学校だより No.18
電話 0986-39-4195
Fax 0986-39-4194
文責：前田

年の瀬…。

令和4年も残りわずかとなりました。年の瀬を迎え、何かと慌たしさも感じます。しかし、今年も、コロナウイルス感染症への対策に追われるまま、そして、感染拡大の心配をしながら年の瀬を迎えることとなりました。

子どもたちが楽しみにしている冬休み。17日間の休みですが、大晦日やお正月などの年末年始の行事もあり、ご家族で1年を振り返ったり、新しい年の目標を話し合ったりするよい機会です。お子さんとのコミュニケーションを大いにさせていただき3学期の始業式には全員が新たな気持ちで元気な顔で登校してほしいと願っています。

梅北小ホームページ
QRコード



持久走記録会

12月6、7、8日は、持久走記録会を行いました。今年は、全校一斉の大会としての実施ではなく、体育の学習の一環として、低学年、中学年、高学年別の記録会としました。

また、学校周辺の道路を周回するコースを見直し、学校内の周回コースへと変更しました。距離は変えないようにするために、3年生以上は運動場だけでなく、中庭、体育館の周りも走ることにしました。そのため、それまでの体育時間の練習も、校内で実施でき、より安全に実施することができました。また、昨年度は、一度、校外へ出ると応援もしにくかったのですが、今年は記録を取っていない学年の子どもたちは、他学年の応援をすることもできました。

記録会当日は、それまで、体育の時間等に取り組んできた持久走練習の成果を発揮する場となりましたが、応援にこられた保護者の方々の声援を受けて、いつも以上の走りになるよう最後までよく頑張っていたようです。



中郷地区小中一貫教育の取組

今年度も小中一貫教育に取り組んでいますが、今年は新たに、オンラインで小中学校を結んでの学習、2つの小学校を結んでの学習に取り組みました。

まずは、12月13日（火）、2校の小学校6年生と中郷中学校1年生をつないでの学習。中学生から、中学校の委員会活動、部活動、学校行事について説明してくれました。オンライン上ではありましたが、中学1年生が分かりやすく説明をし、6年生も熱心に話を聞いていました。質問の時間もあり、交流を図ることができたようです。

そして、15日（木）と16日（金）は、2つの小学校を結んでの学習。15日は6年生が、そして、16日には5年生同士の交流で、これまでの調べた内容をプレゼンテーションで発表し合うという内容でした。どの学習も交流を図りながら、表現することを学ぶよい機会になったようです。



